

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA 28 DE MAYO DE 2024.

-----oOo-----

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Santiago Cabello Muñoz

CONCEJALES:

D.^a Anastasia M^a Calero Bravo
D.^a M.^a Isabel Sánchez Alba
D.^a M.^a Luisa Sánchez Cámara
D. Miguel Ruiz Fernández
D. Agustín Cantero de la Cruz
D.^a M.^a Dolores García Tamaral
D.^a María Fernández Nevado
D.^a Cristina Tavera Alba
D. Manuel Jesús Fernández Sánchez
D. Rafael Villarreal García
D.^a Isabel M.^a Fernández Fernández
D. Pedro Luis Ballesteros Redondo
D.^a Laura Agudo Palomo
D. Emmanuel Vioque Gómez
D.^a Natalia León García
D. Gerardo Arévalo Galán

En la ciudad de Pozoblanco, siendo las veintiuna horas del día 28 de mayo de dos mil veinticuatro bajo la Presidencia del Sr. Alcalde-Presidente, D. Santiago Cabello Muñoz, asistido de mí, el Secretario-Acctal., D. Jesús Javier Redondo Herrero, y el Interventor, D. Luis Rodríguez Prado, se reunieron en el Salón de sesiones de la Casa Consistorial, las personas al margen reseñadas, con objeto de celebrar la sesión ordinaria del Excmo. Ayuntamiento Pleno, convocada para el día de la fecha, en forma legal, conforme al "Orden del Día", comprensivo de los asuntos a tratar.

Declarada abierta la sesión se pasó acto seguido al estudio y deliberación de los asuntos incluidos en el Orden del Día, con el siguiente resultado:

SECRETARIO-ACCTAL:

D. Jesús Javier Redondo Herrero

INTERVENTOR:

Luis Rodríguez Prado

1.- APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LOS BORRADORES DE LAS ACTAS DE PLENO DE LAS SIGUIENTES SESIONES:

- SESIÓN EXTRAORDINARIA DE PLENO DE 8 DE MARZO DE 2024.
- SESIÓN EXTRAORDINARIA DE PLENO DE 30 DE ABRIL DE 2024.
- SESIÓN EXTRAORDINARIA DE PLENO DE 15 DE MAYO DE 2024.

Por la Presidencia, dando cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 91.1 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre (ROF) se preguntó a las y los señores asistentes que, como es preceptivo, correspondía pronunciarse acerca de la aprobación, en su caso, de los borradores de las actas referidas en el epígrafe de este asunto.

Y no existiendo ninguna salvedad, meritadas Actas son aprobadas por unanimidad de los señores y señoras asistentes, esto es, mayoría absoluta de la Corporación en los términos en que fueron redactadas. Procede su preceptiva incorporación al Libro de Actas correspondiente.

2.- DACIÓN DE CUENTAS DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EN EL PERÍODO COMPRENDIDO ENTRE LOS DÍAS 15 DE ABRIL DE 2024 Y 21 DE MAYO DE 2024.

Por el señor Secretario se dio cuenta de un resumen sucinto de las Resoluciones adoptadas por la Alcaldía-Presidencia, para el desarrollo de la Administración Municipal, en el período comprendido entre los días 15 de abril y 21 de mayo de 2024, conforme a lo previsto en el artículo 42 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568, de 28 de noviembre de 1986 en relación con el 22.2 a) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, a los efectos de control y fiscalización de los Órganos de Gobierno, quedando a disposición de los señores Concejales el Libro de Resoluciones para su detenido examen.

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, de las y los diecisiete señores Ediles asistentes a la sesión, acordó quedar enterado del contenido de dicha relación de Decretos

3.- MOCIONES DE URGENCIA, EN SU CASO.

Finalizado el debate y resolución de los anteriores asuntos, seguidamente y de conformidad con lo que determina y establece el artículo 91.4 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, por el señor Presidente se consultó a los distintos Grupos Políticos Municipales sobre la existencia de **Mociones de urgencia** para su posterior tratamiento por el Excmo. Ayuntamiento Pleno y en consecuencia su inclusión en el Orden del Día.

No habiéndose presentado Moción de urgencia alguna, el señor Presidente anunció proseguir con la sesión.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS, EN SU CASO.

Interviene **don Emmanuel Vioque Gómez**. Portavoz del Partido Izquierda Unida. Desde Izquierda Unida no tenemos ruego ni pregunta.

Interviene **don Gerardo Arévalo Galán**. Concejales no Adscrito. Yo igual, sin ruegos ni pregunta.

Interviene **don Rafael Villarreal García**. Portavoz del Grupo Municipal Partido Socialista. Nosotros en este punto tampoco tenemos ruego ni pregunta que hacer.

Interviene Alcalde-Presidente **don Santiago Cabello Muñoz**. Bueno, pues si no hay ningún ruego, ninguna pregunta, será señal de que se están haciendo las cosas bien en este equipo de gobierno. Nos alegramos de que sea esta la dinámica que vengamos a traer y que la fiscalización, por parte de la oposición, sea que no haya ningún ruego ni pregunta.

Yo sí voy a aprovechar la ocasión para felicitar a todos y cada uno de mis compañeros, que creo que en este último mes han hecho un esfuerzo importante para sacar adelante un número de iniciativas considerables que han venido a sumar a nuestro municipio.

Empezando por Lola, desde Festejos y Turismo, con esa iniciativa, la última en el área de familia, esa nueva concejalía que pusimos en marcha hace unos años, la primera vez que el ayuntamiento tenía una concejalía de Familia. Educar en familia vuelve a ser un referente para que este ayuntamiento,

este equipo de gobierno, le dé apoyo y le dé soporte a uno de los pilares fundamentales de nuestra sociedad como son las familias. Así que Lola, ¡enhorabuena también por poner en marcha estas iniciativas, por apostar por la familia y fundamentalmente para que el turismo y los festejos de nuestra ciudad sigan siendo referentes también! Esta última como fue la coordinación con diferentes áreas de la llevada de la de la Virgen de Luna al Santuario en la última romería.

También aprovecho para darle la enhorabuena a Maribel, porque creo que el Centro Impulsa, ya lo hemos sacado en numerosas notas de prensa, sigue siendo un centro referente donde los empresarios y autónomos siguen estando muy presentes; donde colectivos, cada vez más, siguen teniendo allí mucha presencia y donde esa vinculación y compromiso que tiene la Concejalía con el Centro Comercial Abierto, con la Asociación de Empresarios, es cada vez mayor, fruto del trabajo que hacemos de manera conjunta para que nuestros empresarios, nuestros autónomos puedan desarrollarse y puedan impulsar la actividad económica en nuestra localidad. Así que, ¡enhorabuena, también por ese trabajo!

¡Enhorabuena también, Agustín! Yo creo que, si algo estamos teniendo en estos últimos días, son numerosas actividades deportivas, donde el concejal, de manera incansable, está muy presente en todas y cada una de ellas, donde la mano del ayuntamiento siempre se les tiende a todos y cada uno de nuestros colectivos deportivos. Estamos muy orgullosos de tener una ciudad donde prácticamente se pueden desarrollar y practicar todos los deportes y todas las modalidades que existen y gracias a ellos son muchas las infraestructuras que tenemos en Pozoblanco y que gracias a los colectivos podemos disfrutar de ellas. Aprovecho la ocasión para felicitar al Club Deportivo Pozoalbense por hacerse con la copa de Andalucía, otro éxito del fútbol playa para el Pozoalbense, que en este último fin de semana consiguió la copa de Andalucía y por supuesto también al Club Deportivo la Descarga, que consiguió esa Copa de diputación, Copa Provincial, que suma ya tres títulos. Ese triplete histórico que han conseguido, yo creo que prácticamente no se había conseguido en estos últimos años. También todas las modalidades deportivas que han practicado y especialmente el Club Deportivo Pozoblanco. Tuve la suerte de ir a Jerez a acompañarlo y, la verdad, es que nos sentimos muy orgullosos de ese Club Deportivo Pozoblanco, del equipo humano de jugadores, del equipo técnico, sobre todo del equipo directivo y fundamentalmente de esa magnífica afición que tiene, que se desplazó con más de 200 aficionados hasta la ciudad de Jerez para apoyar a su equipo y para estar muy cerca de él. Gracias a todos por ese esfuerzo durante toda la temporada. Nos habéis llenado de ilusión. Nos habéis llenado de muchas alegrías. Nos sentimos muy orgullosos, aunque no se haya podido seguir en la siguiente fase. ¡Enhorabuena! Esperemos que el año que viene sigan avanzando esos éxitos y esos logros del Club Deportivo Pozoblanco y de todos y cada uno de los Clubes que llevan por bandera nuestra ciudad fuera.

Felicito a Miguel Ruiz que, también hoy, en el día de la salud, ha estado muy cerca de nuestros colectivos, de nuestros mayores, con esta iniciativa donde se ha regalado una crema protectora solar para que todos puedan también protegerse y cuidar su salud. Son muchas las iniciativas que se ponen en marcha desde el Ayuntamiento, en estos próximos días, también celebrando el 20 aniversario del Área Sanitaria Norte, de los Pedroches, del Guadiato. Reconocer a todos y cada uno de los profesionales que cada día velan y cuidan nuestra salud y que, por ellos, también desde el Ayuntamiento Pozoblanco, este equipo de gobierno queremos reconocer y queremos valorar todo ese esfuerzo y todo ese trabajo. ¡Enhorabuena, Miguel, por ese trabajo!

¡Enhorabuena a Cristina Tavera! No está hoy con nosotros. La disculpamos porque está en otro lugar como concejal de Educación, concretamente con nuestros mayores en la clausura del acto de la Cátedra Intergeneracional, esos cursos de formación continua que nuestros mayores de más de 55 años pueden disfrutar a través del Ayuntamiento de Pozoblanco y en colaboración con la Universidad de Córdoba y que está también acompañándolos en este acto de clausura. Así que, ¡enhorabuena también, Cristina, por estar presente! Sobre todo, lo que tiene este equipo de

gobierno es que está muy cerca de los ciudadanos, que está muy cerca de los colectivos y es donde nos quieren, donde nos dieron su compromiso y su responsabilidad hace hoy concretamente un año, con una mayoría absoluta que nunca antes habíamos conseguido y que, en reconocimiento y en agradecimiento a ese apoyo que nos dieron, es el que nosotros también tenemos que estar muy cerca de ellos y apoyando y ayudando en todo aquello que sea necesario.

¡Enhorabuena también a Marisa! Por ese trabajo que hace prácticamente a diario en la Biblioteca, en un centro referente en Pozoblanco y también fuera de nuestra localidad, un centro que no deja de conseguir reconocimiento gracias a ese compromiso de un personal muy importante que tenemos allí, con mucha profesionalidad y que son muchos los visitantes y los usuarios que tenemos afortunadamente en la Biblioteca. También en el Teatro El silo, que aunque algunos quieran seguir diciendo que el teatro El silo no sigue siendo referente, este fin de semana volvió a llenar el Teatro del Silo prácticamente con 800 butacas, con 800 espectadores volvió a llenar la hostelería, la restauración, muchísimos comercios de nuestra localidad y que sigue siendo un espacio escénico público y de referencia en Pozoblanco y la Comarca de los Pedroches con numerosas iniciativas y actividades que se programan y que ahora concretamente para el próximo 1 de junio en esa noche blanca de la cultura más de 15 colectivos de nuestra localidad que apuestan por la cultura, que apuesta por nuestro patrimonio desde las siete de la tarde hasta las prácticamente una de la madrugada. Se podrá disfrutar de todos ellos en diferentes puntos de la localidad. Podremos disfrutar una noche más de esa Noche Blanca, noche de la cultura. Gracias al trabajo de la concejalía y del equipo humano y sobre todo de esos colectivos y Asociaciones Culturales que estarán presentes podremos disfrutar de una noche mágica y de una noche llena de bonitos recuerdos para todos. ¡Enhorabuena a todos!

¡Enhorabuena a Manu! que, a pesar de estar en la distancia, es una de las personas que tiene un mayor compromiso. Siempre pendiente del teléfono. Siempre pendiente de los Colectivos, de las Asociaciones, en esa Participación Ciudadana, de todo aquello que necesiten para poder estar muy cerca de ellos y poder atenderles en todo lo que necesiten. Así que también gracias, Manu, por ese esfuerzo pesar del poco tiempo que podemos disfrutar de ti aquí. Siempre es un honor y un orgullo poder estar muy cerca de ti, porque nos transmites entusiasmo, nos transmites alegría y transmites esa generosidad y solidaridad que necesitan nuestros Colectivos para poder seguir adelante.

Por supuesto, ¡María, gracias! No hemos podido tenerte en el Pleno anterior porque estaba trabajando en otro sitio, estabas con los trabajadores que también tiene el Área de Servicios Sociales, en esos Talleres de Verano que una vez más se han preparado y programado con mucho entusiasmo, con mucha ilusión. Esperemos que sean muchos los jóvenes, que van más de 300 ya, apuntados. Esperemos poder llegar a más de 500, con posiblemente más de 30 puestos de trabajo que se generarán en el próximo mes de Julio. Darle la enhorabuena una vez más por poner en marcha una de las mayores iniciativas de poder juntar a nuestros jóvenes este año en el Colegio Virgen de Luna y en el Instituto Antonio María Calero. Que puedan también disfrutar en el próximo mes de Julio de la educación, de la formación, de la diversión y sobre todo del compañerismo entre los más jóvenes. ¡Enhorabuena! Transmítelo a todo el equipo.

Y por supuesto también, para cerrar, a la portavoz del partido popular, Anastasia Calero, que pocas presentaciones ya necesitamos. Muchas veces a la sombra, trabaja de manera incansable para sacar adelante muchos trabajos, mucho esfuerzo, mucho compromiso. Muchas de las inversiones y actuaciones que se están llevando a cabo en Pozoblanco salen de su concejalía. Salen de Urbanismo, Obras y Servicios. Desde aquí, de verdad, queremos agradecer ese esfuerzo que vienes haciendo en estos últimos años para que Pozoblanco siga cada día mejorando, siga siendo un pueblo con más calidad de vida, en el que todos nos sintamos orgullosos de vivir en él y que por supuesto ese compromiso que tienes con todos nosotros, no solo en Área de Urbanismo, sino en el área de Mayores. Creo que le ha dado un vuelco tremendo desde que entró Anastasia en la propia concejalía

creando nuevas ilusiones, creando actividades y sobre todo poniendo el Centro Activa como referente en Pozoblanco, con más de 500 usuarios que allí cada día tienen sus talleres de memoria, con los lunes saludables. En definitiva, los mayores son y seguirán siendo protagonistas gracias al Ayuntamiento y gracias también a ese esfuerzo que se hace de la propia concejalía de Mayores. ¡Enhorabuena, Anastasia!

También con mucho esfuerzo y no pocas ilusiones que también están puestas en los próximos meses creo que son pues en torno a 15-20 proyectos los que tenemos preparados en el Ayuntamiento Pozoblanco a través de la concejalía de Urbanismo, Obras y Servicios, para que en los próximos meses puedan ver la luz. Algunas inversiones históricas que en los últimos 25 años nunca antes habían salido del cajón y que, desde la concejalía, del Ayuntamiento, por fin van a ver la luz y por fin van a seguir mejorando nuestra ciudad y van a seguir mejorando Pozoblanco.

Gracias a todos por ese esfuerzo y esperemos que también en los próximos Plenos podamos seguir avanzando nuevas iniciativas y poner en valor todo ese trabajo que desde el equipo gobierno, que no es poco, venimos haciendo en los últimos meses, por supuesto con el apoyo, y hoy también quería decirlo, de muchos de los trabajadores de este Ayuntamiento. Hoy tenemos en representación a dos de ellos, al secretario y al Interventor, que siempre nos ayudan para sacar adelante y para poner las cosas mucho más fáciles y que siempre trabajando juntos y trabajando unidos, el camino se hace más fácil. Siempre por Pozoblanco y por ello siempre seguiremos adelante. Muchísimas gracias. Muy buenas noches. Se levanta la sesión.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se dio por finalizada la sesión, siendo las 21:42 horas del día al principio consignado, de la que se extiende el presente Acta, de todo lo cual yo, el Secretario-Acctal., certifico.